

## FÊTE DU PICODON À DIEULEFIT / Résultats du concours

À Dieulefit, le jury composé de membres de la commission d'examen organoleptique, de professionnels de la filière et d'élus de la commune de Dieulefit a jugé onze lots de fromages.



Dimanche dernier, Dieulefit a retrouvé sa fête du Picodon, l'édition 2020 n'ayant pu avoir lieu. Le traditionnel concours s'est lui aussi tenu. Huit jurés ont jugé les onze lots de fromages présentés, huit dans la première catégorie et trois dans la seconde. Voici le palmarès :

### Catégorie Picodon AOP :

- médaille d'or au Gaec Ferme de Pracoutel (Vesc) ;
- médaille d'argent au Gaec Ferme des Cros (Orcinas) ;
- médaille de bronze aux Fromagers fermiers du Peytot (Planzonnes - 07).

### Catégorie Picodon AOP affiné méthode Dieulefit :

- médaille d'or au Gaec Ferme de Pracoutel (Vesc) ;
- médaille d'argent à la Maison Cavet (Dieulefit) ;
- médaille de bronze à Ismaël Brongers (Eyzahut). ■

**le dauphiné** libéré

Lundi 9 août 2021  
Édition(s) : MONTÉLIMAR ET DRÔME PROVENÇALE, VALENCE,  
RHÔNE CRUSSOL ET VALLÉE DE LA DRÔME, ROMANS ET NORD  
DRÔME, HAUTES-ALPES ET ALPES DE HAUTE-PROVENCE

Page 17

353 mots - 1 min



VOS COMMUNES—DIEULEFIT

## Une Fête du picodon réajustée mais la foule au rendez-vous

Annulée en 2020, la Fête du picodon, 36<sup>e</sup> du nom, a pu avoir lieu cette année. Quelques adaptations ont dû être faites, avec notamment le repas du soir ou le défilé des confréries, mais les Drômois et touristes étaient, eux, bien au rendez-vous, le 8 août.

La Fête du picodon, qui s'est déroulée le dimanche 8 août toute la journée, a attiré la foule des grands jours dans les rues de Dieulefit. Une bonne nouvelle pour les organisateurs qui avaient dû renoncer à ce rendez-vous annuel en 2020 pour cause de crise sanitaire. Alors si la 36<sup>e</sup> édition a bien pu avoir lieu, quelques aménagements avaient dû être faits en amont, à l'image de « l'annulation du goustarou (la soupe au pistou) en soirée », détaille le vice-président de l'association, Francis Gresse, ou encore « le défilé avec une seule confrérie, celle du picodon, alors que d'habitude nous en invitons plusieurs. » Néanmoins, il s'est félicité de l'affluence en ce début de matinée.

### La fin de saison du picodon

Et beaucoup de ces visiteurs n'ont d'yeux que pour la star du jour : le picodon, un fromage de chèvre typique de la Drôme et de l'Ardèche.

Cinq producteurs sont rassemblés sur le marché et n'arrêtent pas de servir les clients friands du petit fromage AOP. « Ils ne sont pas très nombreux car nous sommes en fin de saison du picodon. Mais on ne veut pas organiser la Fête du picodon plus tôt car au mois d'août il y a beaucoup de touristes. Et puis on profite de ce moment pour inviter des lavandiers, qui font une démonstration de distillation... Parce que la lavande, c'est la Drôme provençale. »

Mais que l'on se rassure, tout le monde a pu repartir avec son picodon dans le panier. Ou avec d'autres produits typiques du territoire : du miel, des fruits et légumes, du nougat, sans oublier la spiruline et évidemment tous ceux à base de lavande. Tous les arômes de la Provence en somme ! ■



Le picodon était bien évidemment le roi de la fête. Photo Le DL /Karine WIERZBA

